

Eugénie Guérin

Officielle en natation artistique depuis plus de 14 ans, Eugénie s'implique activement à plusieurs niveaux, tant sur la scène régionale que nationale. Ingénieur en génie industriel, elle met son expertise au service de la communauté sportive. Elle est membre de la commission des officiel·les et responsable du suivi de leur implication. Contrôleur·e technique depuis la création de ce rôle et officielle de niveau 3 depuis 2022, elle a contribué à de nombreuses compétitions, dont les plus récents Jeux du Canada, tenus à Saint John à l'été 2025.